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ATA DA REUNIAO - CGPC - 27/09/201 6
Aos vinte e sete dias do m6s de setembro de dais mil e dezesseis na sala de videoconfer6ncias do bloco
administrative do Instituto Federal do Parang, campus Umuarama. ds dezesseis horas, reuniram-se os
servidores. Thiago Pereira do Nascimento, Stella Alonso Rocha. Norma Barbado, Marcelo Mazzetto, Joyce
Ronquim, Karla Sampaio, Paulo Gaiotto, Elaine Augusto Praia, Silvia Eliane de Oliveira Basso, lvi Vinagre e eu
Net01io Alarcon Fioratti. A pauta do dia: (1) Organizagao da mostra de cursosl (2) Organizagao da "aula
publica" na praia Artur Thomas e (3) Recados da equipe de ensino. Paulo Gaiotto agradeceu a presenQa de
todos e deu por iniciada a reuniio. (1) Organizagao da mostra de curses: Elaine lembrou que alguns
coordenadores ainda nio preencheram a planilha com as atividades previstas. Norma explicou as atividades do
curso de Biologia. Stella afirmou que os laborat6rios do campus, sdo de ensino, ou sega, os laborat6rios de fisica,
quimica e blologia sio de uso de todos os cursos do ensino m6dio. e nio especifico de um curso, portanto deve
ser mostrado para todos os visitantes coma um dlferencial da instituigao. Joyce disse que utilizard a sala 12 e irg
expor trabalhos ja realizados pecos alunos ao lingo do calend6rio acad6mico. Silvia disse que os alunos iraq
elaborar uma decoraQao com informa96es especificas do curso e tamb6m os projetos. especialmente os de
rob6tica. Edificag6es utilizarg a sala 9 e o laborat6rio de edifica96es. (2) Organizagao da "aula pOblica" na
praia Artur Thomas: Thiago falou sobre as mobiliza96es serem mais de acordo com a "carta de vit6ria":

fomentar discuss6es fundamentadas e entio a partir daidecidir sobre manifesta96esl deixar os alunos um pouch
maid a par sobre tudo que esb envolvido na criaQao do referido documents. Silvia, que discorreu sabre a
situaQao politica atual da educagao no periods da manha, disse que gostaria que sua fda nio se passasse por
irresponsavell Silvia disse que as pessoas que fazem as anAlises dos documentos sio estudiosos de refer6ncia
da educagao. Silvia informou a proposta acordada no dia anterior em assembleia com os alunos do ensino
m6dio, que sera uma aura pOblica na praia Arthur Thomas no periods da manhi da quinta-feira dia 29/setembro.
A Silvia entende que se deve tamar cuidado com o discurso de que a escola pOblica esb falida. Paulo falou
sobre escolher uma pessoa para realizar a fda da noite. Joyce entende que deve ser a Silvia pris a fda dela de
manhg foi muito boa. Stella fez consideraQ6es sobre o assunto e entende que ha muita coisa que se manifestar
sim. Elaine pediu pra Lorena requisitar a praia Artur Thomas com a Secretaria de Cultura e por consequ6ncia a
Guarda Municipal. Stella disse que solicitou aos alunos sabre qual lipo de auras des preferiam, se expositiva (e
qual o assunto) ou formats de atendimento. Karla levantou informaQ6es de coma seria essa atividade extra-
classe, pois a equipe de ensino, como de costume, precisara enviar aos pais/responsaveis, o comunicado
jconvite) explicando sobre a aula pOblica e tamb6m orientando como serif as atividades no campus para os
estudantes que porventura nio fossem at6 a praia. Cada coordenaQao iri ver quais professores ficario na
instituigao para atender os estudantes que nio forem para a aula pOblica. os outros vio at6 a praia. Ficou
decidido nesta reuniao, entre os coordenadores, que no primeiro horario, Joyce. Lincoln, Guilherme ficariam na
instituiQao para receber os alunos que nio trio at6 a praQal no segundo hor6rio ficam os professores Leila,
Joyce. Guilherme e Ot6vio. (3j Recados da equipe de ensino: Karla alertou que estamos pr6ximo ao final do
semestre e os colegiados devem definir as datas para os conselhos de clause e as datas para reunites de pais.
Por fim, Paulo Gaiotto agradeceu a presenQa de todos e deu por encerrada a reuniio. El4i-.Netalio Alarcon

e transcrevl na presente ata, que ap6s lada e aprovada sera assinada pelts mepbros.38 Fioratti, que a tlJdqvi, ouvi
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